

Eingangsstempel

Ortschaftsrat Unterbalbach



Niederschrift Nr. 3/14

Datum:	02.07.2014	<input type="checkbox"/> öffentlich <input type="checkbox"/> nichtöffentlich	Sitzungsort:	Rathaus Unterbalbach
Teilnehmer:	OV Andreas Buchmann	OR Wolfgang Neißendorfer	OR Michael Graf	
	OR`in Hildegard Schwab	OR Alois Imhof	OR Marc Sommerrock	
	OR Matthias Volk			
Urkundspersonen:	OR Alois Imhof, OR Wolfgang Neißendorfer			
Entschuldigt:				

Tagesordnungspunkte

1. Begrüßung:

Ortsvorsteher Buchmann begrüßte die anwesenden Bürgerinnen und Bürger zur konstituierenden Sitzung des neuen Ortschaftsrates. Er gab bekannt, daß zur Sitzung ordnungsgemäß eingeladen und öffentlich bekannt gemacht wurde. Er bedankte sich bei allen Kandidaten, die sich für die Wahl zum Ortschaftsrat zur Verfügung gestellt hatten. Auch bei denen, die nicht den Sprung in den Ortschaftsrat geschafft haben. Außerdem bedankte er sich bei den bisherigen Mitgliedern des OR für die stets gute Zusammenarbeit

2.

3. Verabschiedung der ausscheidenden Ortschaftsräte

Der OV teilte mit, daß drei Personen mit dem heutigen Tag aus dem Ortschaftsrat ausscheiden: Helene Weis, Gabriel Mütsch und Stefan Ludwig. Leider konnten an diesem Abend Helene Weis und Gabriel Mütsch nicht persönlich an der Sitzung teilnehmen.

Der OV dankte Stefan Ludwig im Namen der Unterbalbacher Bevölkerung für seine engagierte Arbeit in der abgelaufenen Amtsperiode. Er hat sich sehr eingebracht und war ein verlässliches Mitglied des Ortschaftsrates. Als Dank überreichte er ihm diverse Abschiedsgeschenke.

Der OV sprach auch den beiden Nichtanwesenden im Namen des Ortschaftsrates und der Bürgerschaft von Unterbalbach einen herzlichen Dank für ihr Engagement aus.

4. Verpflichtung der am 25.05.2014 gewählten Ortschaftsräte

Der OV führe aus, daß der neue Ortschaftsrat nun aus folgenden Personen besteht: Michael Graf, Marc Sommerrock, Matthias Volk, Hildegard Schwab Wolfgang Neißendorfer, Alois Imhof und Andreas Buchmann

Hildegard Schwab und Alois Imhof gratuliere er zudem zum erneuten Einzug in den Gemeinderat. Außerdem gratulierte er Alois Imhof zum Einzug in den Kreistag.

Danach stellte er fest, dass bei allen Gewählten keine Hinderungsgründe nach § 29 GemO für den Eintritt in den Ortschaftsrat vorliegen bzw. bekannt sind.

Anschließend wurde die Verpflichtung vorgenommen. Der OV teilte zunächst mit, daß mit der Verpflichtungsformel die Ortschaftsräte öffentlich erklären, dass sie auf der Grundlage der geltenden Gesetze und Regelungen sich zum Wohle der Einwohner von Unterbalbach nach besten Kräften einsetzen werden.

Daraufhin lasen alle gemeinsam die Verpflichtungsformel vor:

„Ich gelobe Treue der Verfassung, Gehorsam den Gesetzen und gewissenhafte Erfüllung meiner Pflichten. Insbesondere gelobe ich, die Rechte der Gemeinde gewissenhaft zu wahren und ihr Wohl und das ihrer Einwohner nach Kräften zu fördern.“

Anschließend wurde die Niederschrift zur Verpflichtung von allen Mitgliedern unterschrieben.

5. Vorschlag eines Ortsvorstehers an den Gemeinderat

Nachdem der neue Ortschaftsrat nun in Amt und Würden war, wurde die Wahl für einen Vorschlag eines Ortsvorstehers an den Gemeinderat durchgeführt. OV Buchmann gab zuerst die Regularien hierfür bekannt:

- Wahlvorschläge können eingebracht werden durch jeden Ortschaftsrat.
- Wählbar sind die Mitglieder des OR sowie alle wählbaren Ortschaftsbürger
- Um in den Wahlvorschlag an den Gemeinderat aufgenommen werden zu können, muss der Bewerber die Stimmen von mehr als der Hälfte der anwesenden stimmberechtigten OR-Mitglieder erreichen (absolute Mehrheit), mind. 4 Stimmen.
- Die Beschlussfassung erfolgt grundsätzlich geheim mit Stimmzetteln. Es kann offen gewählt werden, wenn auf entsprechenden Antrag hin kein Mitglied widerspricht.

Der OV stellte den Antrag offen zu wählen. Diesem wurde ohne Widerspruch stattgegeben. Der OV bat nun um Vorschläge für einen OV. Aus den Reihen des Ortschaftsrates wurde Andreas Buchmann vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gab es nicht. Per Handzeichen wurde Andreas Buchmann einstimmig gewählt. Dieser bedankte sich für das einstimmige Ergebnis und das entgegengebrachte Vertrauen.

6. Vorschlag eines stellvertretenden Ortsvorstehers an den Gemeinderat

Der OV gab bekannt, daß bei der Wahl des Stellvertreters grundsätzlich dieselben Bestimmungen gelten wie bei der Wahl des OV.

Der OV stellte den Antrag offen zu wählen. Diesem wurde ohne Widerspruch stattgegeben. Der OV bat nun um Vorschläge für einen Stellvertreter. Aus den Reihen des Ortschaftsrates wurde Wolfgang Neißendorfer vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gab es nicht. Per Handzeichen wurde Wolfgang Neißendorfer einstimmig gewählt.

7. TOP 5 Schlussworte

In seinen Schlussworten führte der OV aus, daß der neue OR nun seine Vorschläge für einen Ortsvorsteher und einen Stellvertreter gemacht hat. Über diese Vorschläge wird der Gemeinderat am 28.07. 2014 entscheiden. Der OV merkte an, daß der neue OR sich eine Weiterführung der guten und vertrauensvollen Zusammenarbeit mit den örtlichen Vereinen, Institutionen und Bürgern wünscht. Diese sei sehr wichtig, da noch sehr viele Aufgaben Unterbalbach in den kommenden fünf Jahren beschäftigen werden wie z.B.: das Verkehrskonzept, die Sanierung der Balbachhalle, die Sanierung der Unteren Mühlstraße, die Sanierung der St.-Markus-Straße und Gestaltung Vorplatz Kirche, 20 Jahre Partnerschaft mit Rátka, 800 Jahre Unterbalbach im Jahr 2019, Radwegausbau nach Oberbalbach, Sanierung der Hauptwege im Friedhof, Innerörtliche Entwicklung oder die Parksituation in der Sonnenhalde.

Abschließend beendete der OV die Sitzung des Ortschaftsrates und bedankte sich bei allen Anwesenden für ihr Kommen.

Unterbalbach, den 03.Juli 2014

Andreas Buchmann
Ortsvorsteher

Wolfgang Neißendorfer
Urkundsperson

Alois Imhof
Urkundsperson